

# **Aero Club erobert Tabellenführung in der Qualifikation zur 2. Liga zurück**

2015-08-02 20:07 von Boris Blum

## **Lichtenfelser Segelflieger in Runde 16 im besten Wetterfenster**

**Jeweils Rang 2 in der Tageswertung der Landesliga und Qualifikation.**



Die Vereins LS 8 des Aero Club Lichtenfels beim Start zu einem Liga Flug.

Jeweils Rang 2 hinter den Eichstätter Segelfliegern sowohl in der Qualifikation zur 2. Bundesliga als auch in der Segelflug Landesliga sind die Bilanz des vergangenen Wochenendes für das Team des Aero Club Lichtenfels. Damit wurde die Tabellenführung in der Qualifikation zurück erobert und Platz 1 in der Landesliga gehalten. Nachdem der Samstag wegen abschirmender Bewölkung nur lokale Platzflüge zuließ, profitierte man am Sonntag vom Einfluss eines weitreichenden Hochdruckgebietes über der Mitte Deutschlands. Vor allem über den Kämmen der Rhön, des Thüringer Waldes und des Frankenwaldes, aber auch über Nordhessen und Franken war die Thermik durch bis auf über 2500 m hoch reichende Cumulus

Wolken gezeichnet. Unter den Wolkenaufreihungen konnte man sich dann über gute Steigwerte in den Aufwinden, hohe Wolkenbasis und schnelle Sprints erfreuen.

Den schnellsten Flug erreichte Bernhard Eder mit seiner DG 600 / 18m mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von 112,12 km/h über eine Strecke von 525 km. Unser Juniorpilot Jan Kretzschmar, der gerade beim OLC Glider Race auf der Wasserkuppe startet, war nur unwesentliche langsamer und schaffte mit seinem Ligaflug auf der Vereins LS 8 327 km und 111,73 km/h. Abermals als sicherer Punktelieferant mit im Team dabei, Gerd Peter Lauer auf der LS 8 mit 111,35 km/h und 537 km Streckenkilometern. Das Team in der Landesliga ergänzte Markus Reuß auf der Vereins LS 4 mit 102,74 Km/h über eine Strecke von 517 km.

In der bundesweiten Qualifikation zur 2. Bundesliga ist der Aero Club Lichtenfels nach sechzehn von neunzehn Runden mit 516 Punkten nunmehr wieder Tabellenführer vor der SFG Stadtlohn (481) und der GFS Wasserkuppe (461), dicht gefolgt vom AC Pirna (459). Der bisherige Spitzenreiter aus Stadtlohn kam in Runde 16, wie in der Vorwoche, nicht in die Punkteränge. In der Tabelle der Landesliga sieht die Rangfolge aktuell folgendermaßen aus: AC Lichtenfels führt noch mit 465 Punkten vor FC Moosburg (419) und FC Eichstätt (394).

Wir gratulieren unserem Flugschüler Philipp zu seinem 50km-Überlandflug! Am Sonntag machte er sich mit unserer Ka8 auf den Weg nach Schweinfurt. Nachdem er Schweinfurt erreicht hatte, kreiste er noch etwas über dem Flugplatz und erkundete die Gegend. Nach der Landung wurde er dann von Dieter und Jürgen mit unserer Remo abgeholt.



— Pilot und Maschine nach erfolgreichem Flug in Schweinfurt

Nun hat er die letzte Hürde auf dem Weg zur praktischen Prüfung geschafft. Philipp ist somit der dritte Flugschüler, der in diesem Jahr den ersehnten Flug absolvierte und sich zur praktischen Prüfung anmelden kann.

An dieser Stelle nochmals herzlichsten Glückwunsch und viel Erfolg bei der bevorstehenden praktischen Prüfung!

## **Einen Kommentar schreiben**

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.